

# Informationen für die deutsche Botschaft

## Master „Biology“

### Zulassung Universität Ulm, Wintersemester 2024/2025

**Name, Vorname:**

**Bewerbernummer:**

1. An der Universität Ulm werden für das Wintersemester 2024/2025 Verwaltungsgebühren in Höhe von 162 € erhoben.

**Studiengebühren:** Internationale Studierende die nach Deutschland kommen, um in Baden-Württemberg zu studieren und nicht die Staatsangehörigkeit eines Mitgliedsstaates der Europäischen Union (EU) besitzen, müssen jedes Semester 1.500 € Studiengebühren bezahlen.

2. **Semesterdaten Wintersemester 2024:**

Semesterbeginn: 01.10.2024

Vorlesungsbeginn: 14.10.2024

3. Der **Zulassungsbrief** wird ohne Unterschrift ausgestellt und den zugelassenen Bewerber\*innen per E-Mail zugesandt. Eine schriftliche Ausfertigung des Zulassungsbriefes ergeht nicht.
4. Immatrikulationsvoraussetzung ist das erfolgreiche Absolvieren des Pre-Master-Course.
5. Für die Immatrikulation werden **keine Deutschkenntnisse** vorausgesetzt, da alle Lehrveranstaltungen im Masterprogramm „Biology“ in englischer Sprache unterrichtet werden.
6. Voraussetzung für die Immatrikulation ist der **Nachweis guter Englisch-Sprachkenntnisse**. Der Nachweis kann durch das Zertifikat eines TOEFL-Tests (Mindestpunktzahl = 88) oder eines IELTS-Tests (Mindestpunktzahl = 6,5) erfolgen. Dies gilt nicht für Studienbewerber\*innen, deren Muttersprache Englisch ist.
7. Das **Studierendenwerk Ulm** stellt internationalen Studierenden der Universität Ulm ein Wohnheimzimmer zur Verfügung. Die Zimmer werden ausschließlich vom Studierendenwerk Ulm zugewiesen. Die genaue Adresse erfahren die zugelassenen Bewerber\*innen erst kurz vor Beginn des Semesters.
8. Die **Lebensunterhaltungskosten in Ulm** betragen ca. 860 € pro Monat. (inklusive Miete und Fahrtkosten)

# Information for the German Embassy

## Master "Biology"

### Admission Ulm University, winter semester 2024/2025

**Family name, given name:**

**Application number:**

1. Students have to pay **administrative fee** at Ulm University amounting to 162 € for the winter semester 2024/2025.

**Tuition Fees:** international students wishing to study and pursue a degree in Baden-Württemberg/Germany, who are not EU nationals (third-country nationals) must pay tuition fees amounting to 1,500 € per semester.

2. **Semesterdates for winter semester 2024/2025:**

Start of semester: 01.10.2024

Start of lecture period: 14.10.2024

3. The **admission letter** is issued without signature and is forwarded to the admitted applicant as facsimile (e-mail attachment). Applicants will not receive a hardcopy version of the admission letter by regular mail.
4. A successful completion of the pre-Master-Course is required for enrolment.
5. **No German language skills are required** for enrollment in the MSc programme "Biology" since all courses are taught in English.
6. Precondition for participation in the program is that students proof **good English language skills:** An English test score report (TOEFL, minimal score = 88 or IELTS, minimal score = 6,5) has to be presented for enrollment. This does not apply to applicants who are native English speakers.
7. A **room in a dormitory** is provided by "Studierendenwerk Ulm" for international students at Ulm University. Rooms are assigned by "StudierendenwerkUlm", addresses for individual admitted applicants will not become available before start of the semester.
8. **Cost of living** in Ulm: 860 Euro/month including rent and transportation